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“SARÀ UNA SQUADRA POLITICA. NON MI INSERISCO NELLE VICENDE INTERNE DELLA LEGA”

Poco prima di Natale, il sindaco
Grillo aveva affermato che al-
l'inizio del nuovo anno avrebbe

presentato la nuova Giunta comunale.
Arrivati alla fine di gennaio, la rimo-
dulazione della compagine assesso-
riale non è stata ancora definita, ma si
rincorrono quotidianamente nuove
voci legate al confronto politico in
corso tra il primo cittadino e i gruppi
politici di centrodestra. Sindaco,
come procedono le interlocuzioni
con i partiti della coalizione? Ab-
biamo approfondito in queste setti-

mane il confronto con Forza Italia e
Stefano Pellegrino, oltre che con altri
partiti. Dovremmo essere al punto di
arrivo. Stiamo definendo gli ultimi
aspetti, in particolare attendiamo di
conoscere meglio la posizione del-
l'Mpa. Si prospetta un azzeramento
o un'integrazione della Giunta at-
tualmente in carica? Quello che
serve è ricomporre la coalizione di
centrodestra e rilanciare l'azione am-
ministrativa con altri due assessori, al
di là dei termini che si vogliono utiliz-
zare. [ ... ]         ...continua in seconda

Grillo è pronto: la prossima settimana
nascerà la nuova Giunta municipale

Oltre i campanili
CIL ORSIVO

di Vincenzo Figlioli

“O
ggi bisogna fare rete”. Un prin-
cipio che in questi anni è stato
ripetuto a più riprese come una

sorta di mantra, ma che non sempre è stato
realizzato. Di fatto siamo entrati in Europa
senza rinunciare ai campanilismi, col ti-
more di uscire dalla nostra comfort zone o
di perdere i nostri tratti identitari. Ma nel-
l'informazione, come in politica, oggi più
che mai è arrivato il tempo di guardare alla
provincia senza essere provinciali. [ ... ] 

...continua in quarta

Mazara: sul Lungomare San Vito
scoppia la polemica sulla ciclabile

Morto il Vescovo 
emerito Catarinicchia,
per 15 anni alla guida
della Diocesi di
Mazara del Vallo

...a pag. 2
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MARSALA

IL SINDACO: “COALIZIONE CIVICA SFALDATA, MA DOBBIAMO COMPLETARE L’AZIONE” 

Un quinquennio sta per terminare e le Amministrative 2024 a Mazara del
vallo si avvicinano a grandi passi promettendo scintille. Abbiamo parlato
con il sindaco Salvatore Quinci, ricandidato al Palazzo di Città, per trac-

ciare un bilancio di questi cinque anni. “Fare un bilancio è sempre impegnativo.
Cinque anni tempestosi, non è stata una sindacatura tranquilla. Abbiamo avuto
eventi come la pandemia che ci ha colti appena arrivati, il sequestro per 108
giorni dei 18 pescatori dalle milizie libiche del generale Haftar e anche il disa-
vanzo di 33 milioni per l’anno 2019. [ ... ]                     ...continua in seconda

Quinci: “Amministrazione
che lavora e si impegna”

MAZARA



ACCADE IN VIA OMODEI. SI TRATTA DI UN UOMO CHE SI AGGIRA NELLA ZONAMARSALA

Spesso staziona all’interno o nei pressi del
Parcheggio Comunale di via Anca Omodei a
Marsala. I cittadini hanno più volte segna-

lato la presenza un pò assidua e molesta del-
l’uomo che abita nelle vicinanze. Chiede qualche
spicciolo come un vero e proprio parcheggiatore
abusivo in un’area però con strisce blu e regolata
dalla macchinetta dei park card. Adesso alcuni
cittadini sono preoccupati per l’uomo. L’uomo,
sulla 50ina, è stato avvistato all’interno del par-
cheggio, con i pantaloni abbassati e completa-
mente nudo mentre in un angolo stava
probabilmente espletando i suoi bisogni. Alcuni
si sono accorti di quello che stava facendo e
hanno voluto documentarlo con foto per avvisare
le Forze dell’Ordine.

Si denuda al Parcheggio Comunale,
cittadini preoccupati per la vicenda

C’È IL TIMORE DI POSTEGGI SELVAGGI E PERICOLO PER I CICLISTIMAZARA

Sette chilometri circa di tracciato, con una sede
propria da realizzare ex novo, per poter attraver-
sare Mazara del Vallo con una pista ciclabile che

andrà a collegare le due estremità della città, il Lungo-
mare San Vito e Capo Feto, passando per il Porto Ca-
nale. L’ambizioso progetto dell’amministrazione per
rendere la città più green e più a misura di mobilità so-
stenibile è già partito e i lavori sono in corso. Tra qual-
cuno che ne approfitta per inventarsi posteggi più o
meno fantasiosi e qualcun altro che osserva come
giorno dopo giorno stia cambiando il volto del lungo-
mare, i lavori procedono spediti. E come in ogni cosa,
non sono mancate le polemiche che hanno accompa-
gnato e ne stanno accompagnando la realizzazione.
Qualcuno nelle scorse settimane ha avanzato dubbi
sulla pericolosità di sportelli che potrebbero causare
danni ai ciclisti o di una scarsa attenzione dedicata ai
diversamente abili o, ancora, di una quantità di po-
steggi che si andrebbero a perdere. Polemiche stoppate
sul nascere dall’assessore e vicesindaco Vito Billar-
dello.   “La Ciclabile – spiega Billardello tramite i so-
cial – è un’opera straordinaria che grazie ai fondi
europei abbiamo ormai acquisito”. Un’affermazione
seguita da un invito nei confronti di chi manifesta per-
plessità o commenta aspramente: “Perché non dedicate
questo tempo per rispolverare e mettere in funzione le
vecchie bici che sicuramente avrete nei magazzini e

nei garage per farvi trovare pronti a lavori finiti per
bellissime passeggiate con la famiglia, da soli o con gli
amici ammirando un paesaggio fantastico dal lungo-
mare San Vito a Capo Feto attraversando un porto ca-
nale pulito, illuminato e riqualificato?”. E mentre i
lavori vanno avanti, lo stesso vicesindaco invita i cit-
tadini ad analizzare i vantaggi già visibili: “Provate
adesso a passeggiare sul nostro meraviglioso lungo-
mare – spiega ancora sui social Billardello – avverti-
rete una bellissima sensazione di spazio, ampiezza,
aria, libertà che prima non c’era! D’altronde adesso le
auto sono sempre parcheggiate ma a tre metri di di-
stanza dalla passeggiata”. [ luca di noto ]

Anche sul Lungomare San Vito scoppia
la polemica sulla nuova pista ciclabile
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Sarà una Giunta esclusivamente politica o è prevista anche la presenza di qualche tecnico? Sarà
una Giunta politica. Poi, non è da escludere che le indicazioni dei partiti possano portare all'indivi-
duazione di qualche figura con competenze tecniche in alcuni ambiti specifici. L'importante è che
la squadra sia efficiente ed efficace. Nei giorni scorsi alcune voci del mondo politico marsalese
hanno lamentato un'invasione di campo da parte sua, in particolare nei confronti della Lega. 

CONTINUA DALLA PRIMA /2

Nonostante questo, siamo stati in
grado di portare avanti la program-
mazione immaginata, mettere in
campo tutti i cantieri e cogliere al
volo le opportunità del PNRR”.
“Dal punto di vista amministrativo
– prosegue Quinci – il bilancio è
positivo. I mazaresi vedono un’am-
ministrazione che si impegna, che
vuole cambiare le cose, il loro in-
teresse si sta risvegliando. Poi c’è
il bilancio politico, che continuo a
considerare secondario rispetto a
quello amministrativo. Il sindaco
deve amministrare, non fare gli ac-
cordi nelle stanze di Palermo o di
Roma, i partiti spesso sono lontani
dai territori”. Domenica scorsa la
manifestazione “Strada fa-
cendo” in suo sostegno… “Un’in-
tuizione dell’ex assessore Vito
Torrente, caso unico in cui un as-
sessore si dimette e dopo poche ore
organizza una manifestazione in fa-
vore del proprio sindaco. Mi ha
sorpreso non tanto la partecipa-
zione, attorno a noi c’è tanto entu-
siasmo. Mi hanno emozionato le
attestazioni di stima e il riconosci-
mento della leadership da parte di
chi ha preso la parola”. Se dovesse
scegliere una cosa che in questi
anni l’ha resa orgoglioso? “Ci
siamo concentrati sul far funzio-
nare la città, tanti micro-interventi
gestionali, amministrativi, infra-
strutturali. Parlo del verde pub-
blico, dei parchi urbani, la città sta
diventando a misura di bambino.
Avremo presto tre asili nido in zone
diverse della città. Sicuramente
quelli più significativi sono gli in-
terventi in area portuale, a vantag-
gio della pesca piccola e d’altura e
del settore turistico. In questo mo-
mento si sta completando il dra-
gaggio del fiume Mazaro che si
aspettava da più di un decennio”.
Cosa invece non è andato per il
verso giusto? “La coalizione ci-
vica si è sfaldata, le scelte poste in
campo hanno dato esiti alterni e il
cittadino può avere avuto l’impres-
sione di movimenti incoerenti.
Questo lo capisco benissimo, però
tutto rispondeva a un’unica logica,
la realizzazione del programma che
vale molto di più delle singole pol-
trone. Il percorso politico non ha
inciso su quello amministrativo”.
Si dice che due mandati non ba-
stano per completare un pro-
gramma elettorale… “Due
mandati non bastano, figuriamoci
uno… Dobbiamo completare un

lavoro appena avviato, la visione
sull’area portuale e sul turismo da
realizzare, le risorse del finanzia-
mento di Metropol, otto milioni da
spendere entro il 2029 per infra-
strutture e interventi di inclusione
sociale sul turismo. L’indicatore
sarà la maggiore occupazione che
verrà generata, rivolta soprattutto ai
giovani e ai magrebini. Abbiamo i
grandi interventi strutturali del
PNRR da mettere in campo, il di-
porto che dovrà diventare un
grande volano di sviluppo per la
città. Un centro storico finalmente
decoroso, con la villa comunale si-
stemata. Tutto va riempito di con-
tenuti, di iniziative economiche.
Inoltre, abbiamo attivato percorsi
come l’adesione al distretto turi-
stico”. La più grossa operazione
cui mirate? “Tengo tantissimo al
progetto della Cittadella dello
Sport, un grande centro sportivo
con piscina, un campo di calcio re-
golamentare in erba illuminato, una
pista d’atletica nuova, Palazzetto
dello Sport ripristinato con i fondi
del PNRR. Un campo di calcetto,
due campi da tennis nuovi. Questo
dovrà diventare, con i campi di
padel e il ristorante-bar che un sog-
getto privato potrà costruire, un
grande centro sportivo unico nella
Sicilia occidentale. Daremo tramite
un’evidenza pubblica la gestione a
un soggetto privato che potrà aver
generare valore e posti di lavoro.
Mazara ha le carte in regola per
cambiare volto e diventare mo-
derna”. La campagna elettorale è
già partita e si annuncia agguer-
rita… “Per noi si potrebbe andare
a votare anche domani. La coali-
zione è forte e coesa attorno a un
leader riconosciuto. L’evento di do-
menica scorsa lo ha rivelato a tutti,
smentendo le voci messe in giro ad
arte da opposizioni che utilizzano i
vecchi metodi della politica. Fa-
remo almeno cinque liste ma credo
che allargheremo ancora il perime-
tro della coalizione. Abbiamo un
programma, un racconto di ciò che
abbiamo fatto e vogliamo fare. At-
torno a noi invece vedo coalizioni
che parlano solo di cosa non va e
cosa non ha fatto l’amministra-
zione. Mi sembra ridicolo che chi
critica le cose che non vanno oggi
al contempo non si assuma la re-
sponsabilità perché non le ha fatte
negli anni precedenti”.

[ luca di noto ]
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TANTE LE POLEMICHE SUL SIMBOLO DEL MOVIMENTO PRESENTE NEL CORSO DI UN INCONTRO

“Abbiamo aderito alla candidatura a
sindaco di Nicola Cristaldi per-
ché rappresenta un movimento

trasversale, rivolto non a partiti politici ma
ad anime, che siano di destra, centro o sini-
stra”. Parole e musica di Maurizio Pipitone,
consigliere comunale e capogruppo 5 Stelle
a Mazara del Vallo. Il riferimento sull’ade-
sione al movimento di Cristaldi è a nome
suo e di Girolamo Billardello, presenti do-
menica scorsa a una manifestazione organiz-
zata in sostegno del candidato sindaco dei
Futuristi. Tante le polemiche sul simbolo del
Movimento presente nel corso dell’incontro
quando i due consiglieri hanno preso la pa-
rola: “È giusto che ci sia quando noi par-
liamo perché lo facciamo da consiglieri 5
Stelle, ma il simbolo del Movimento – chia-
risce Pipitone – non è ancora presente nel
manifesto di Cristaldi”. Si attende infatti una
decisione del partito che potrebbe arrivare
già nelle prossime ore, quando a Mazara del
Vallo si terrà il congresso regionale dei pen-

tastellati. “Il partito – spiega ancora Pipitone
– deciderà nei prossimi giorni, ma dell’ap-
poggio a Cristaldi avevamo già discusso in
una riunione interna, tutti erano informati.
Aspettiamo le direttive che verranno fuori
dalla convention che si terrà nel week-end

proprio a Mazara. Il partito aveva comunque
dato indicazioni di non correre da soli”. La
spaccatura è evidente: “Abbiamo fatto una
scelta con il sostegno a Cristaldi e – spiega
Girolamo Billardello, anche lui alla manife-
stazione di domenica scorsa – così andremo
avanti. Il Movimento potrà anche prendere
qualsiasi altro tipo di direzione, ma noi ab-
biamo fatto la nostra scelta”. “La nostra po-
sizione – prosegue il consigliere – penso sia
molto chiara. Noi abbiamo fatto una scelta,
io e Maurizio sosterremo il progetto Cri-
staldi. La sera prima di tutto ciò eravamo
anche in tre, poi però qualcuno ci ha ripen-
sato”. Il riferimento chiaro è ad Antonella
Coronetta, altra consigliera comunale del
Movimento 5 Stelle, che ha negato qualsiasi
supporto a Cristaldi. “Ci aveva detto – con-
clude Billardello – che non si sarebbe più
candidata, noi abbiamo fatto la nostra scelta.
Non so cosa farà lei e cosa deciderà il par-
tito. Noi però come consiglieri 5 Stelle so-
sterremo Cristaldi”. A smentire tutto è

proprio Antonella Coronetta che ribatte: “La
sottoscritta ha semplicemente detto che non
si candiderà se non ci sono le condizioni. I
nostri referenti ci avevano autorizzato ad av-
viare dei dialoghi, non a schierarci. Il Movi-
mento 5 Stelle non ha dato l’autorizzazione
a utilizzare il simbolo – prosegue Coronetta
– e non ha dato indicazioni nella scelta del
candidato da sostenere. Con Cristaldi do-
veva solo avviarsi un dialogo. Qui invece c’è
stata una fuga in avanti”. Sulla presenza dei
due consiglieri alla manifestazione pro-Cri-
staldi si è espresso anche il referente provin-
ciale M5S Patrick Cirrincione che nei giorni
scorsi ha parlato di “libertà che il Movi-
mento dà ai gruppi locali di avviare dialoghi
e fare le proprie determinazioni”, ma anche
chiarito che “al momento il Movimento non
appoggia nessun candidato sindaco a Ma-
zara del Vallo”. Il congresso regionale che si
terrà in questo week-end in città sembra pro-
prio cadere a pennello per fare un po’ di
chiarezza in tal senso. [ luca di noto ]

Cristaldi sì, Cristaldi no... dilemma Movimento 5 Stelle 
MAZARA

Il Vescovo emerito Ema-
nuele Catarinicchia è
venuto a mancare oggi

all’età di 97 anni. Nato a
Partinico nel 1926, è stato
ordinato presbitero il 2
aprile 1949; eletto alla sede
vescovile di Cefalù l’11
novembre 1978; ordinato

vescovo il 17 dicembre
1978; trasferito a Mazara
del Vallo il 7 dicembre
1987 è divenuto vescovo
emerito il 15 novembre
2002. Alla Diocesi di Ma-
zara ha svolto il suo mini-
stero episcopale per 15
anni. Ha promosso il 15°

Sinodo della Chiesa maza-
rese, celebrato nel 1995 (le
costituzioni sinodali sono
entrate in vigore il 1° gen-
naio 1996). Nel 1993 ha
chiesto a Papa Giovanni
Paolo II l’indizione di un
Anno giubilare straordina-
rio, ricorrendo 900 anni

dall’istituzione della Dio-
cesi. L’8 maggio 1993 ha
accolto Giovanni Paolo II
venuto in visita pastorale a
Mazara del Vallo. Oggi alle
ore 12, in Episcopio
(piazza della Repubblica a
Mazara del Vallo) sarà alle-
stita la camera ardente.

Morto il Vescovo emerito Catarinicchia,
per 15 anni alla Diocesi di Mazara
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SARÀ L’ASSOCIAZIONE SPORTIVA A FARSI CARICO DEGLI INTERVENTI ALLA STRUTTURA

I n gestione l’impianto
sportivo comunale di
contrada Strasatti. Già

ad ottobre era stato ema-
nato un avviso pubblico per
la gestione e oggi il “Ma-
riano Di Dia” di Marsala è
stato affidato all’Associa-
zione sportiva Primavera
Marsala che avrà cura del
campo di calcio in erba sin-
tetica con spogliatoi, ser-
vizi igienici, parcheggio

interno, aree a verde, ecc..
L’avviso prevedeva anche
un piano di promozione
della funzione sociale ag-
gregativa e inclusiva dello
sport e della tutela alla sa-
lute. La concessione per
dieci anni della gestione
dell’impianto impegna
l’Associazione sportiva
presieduta da Matteo Ge-
rardi ad eseguire, a proprio
carico, gli interventi per

rendere pienamente fruibile
la struttura, compresi quelli
per la sistemazione e messa
in sicurezza della recin-
zione del campo di gioco,
nonché per l’efficienta-
mento energetico dell’im-
pianto. Anche perchè negli
ultimi tempi il campo aveva
subito dei furti e non era
più agibile; l’Amministra-
zione però non è riuscita a
sostituire quanto rubato.

Il campo di Strasatti affidato
alla “Primavera Marsala”

A CASTELVETRANO SI CELEBRA LA GIORNATA DEL MALATO IL PROSSIMO 12 FEBBRAIO

Oggi, alle ore 15.30, con partenza dalla parrocchia Cristo Re di Mazara del Vallo, si
terrà la marcia per la pace organizzata dall’Azione cattolica diocesana. Il corteo si
snoderà tra le vie del centro con arrivo in piazza della Repubblica. Al termine della

marcia si terrà un breve momento di preghiera e testimonianze. I partecipanti sono invitati
a produrre materiale divulgativo sulla pace da esibire. Inoltre su iniziativa dell’Ufficio dio-
cesano per la pastorale della salute, lunedì 12 febbraio, ore 16, presso l’ospedale “Vittorio

Emanuele II” di Castelvetrano si terrà un primo momento di riflessione con i presbiteri, i
cappellani ospedalieri, i diaconi permanenti, i religiosi e le religiose, i ministri straordinari
della Comunione, personale medico, sanitario e amministrativo, associazioni e gruppi di
volontariato sanitario e territoriale. Sarà presentato il Messaggio del Santo Padre Francesco
sul tema “Non è bene che l’uomo sia solo”. A seguire processione sino in chiesa madre
dove alle ore 17 il Vescovo monsignor Angelo Giurdanella presiederà la santa messa.

La Diocesi si mette in Marcia per la Pace dei popoli

Parcheggi “rosa” gratis per donne in-
cinte e neo mamme nel centro di Cam-
pobello e nelle frazioni balneari di Tre

Fontane e Torretta Granitola. La ditta inca-
ricata ha installato 24 nuovi stalli di sosta ri-
servati alle donne in stato di gravidanza e
alle neo mamme con bambini fino a 2 anni
di età. A seguito di una deliberazione da
parte della nostra Giunta comunale, il comandante della Polizia municipale Giu-
liano Panierino, con propria ordinanza, ha individuato l’esatta ubicazione degli
stalli rosa, che entreranno a breve in vigore, non appena il Consiglio comunale
approverà l’apposito regolamento. L’implementazione di nuovi parcheggi rosa
rappresenta un segnale tangibile dell’attenzione dell’Amministrazione nei con-
fronti di una categoria che ha un’indiscussa peculiarità. I parcheggi rosa sono
stati regolamentati e quindi è possibile sanzionare il loro indebito utilizzo.

A Campobello stalli per donne
in gravidanza e neo mamme

APPENA RESTAURATA, L’ASSESSORE SCARPINATO: “VISITATA GIÀ DA 800 STUDENTI”

“Asoli tre mesi dal recupero, il
relitto di epoca romana rinve-
nuto lo scorso giugno e deno-

minato “Marausa II”, può già essere
ammirato nel museo archeologico regio-
nale Lilibeo di Marsala, durante la fase
di restauro”. Lo rende noto l’assessore
regionale ai Beni culturali, Francesco
Paolo Scarpinato, in occasione del so-
pralluogo effettuato per constatare
l’avanzamento dei lavori di restauro. In-
dividuata nel 2021 da un pescatore lo-
cale, la nave è stata recuperata e
documentata nel periodo che va da giu-
gno a ottobre 2023. Il relitto, trasportato
via mare grazie a una struttura metallica
sorretta da galleggianti, si trova in una
grande vasca, lunga 15 metri e larga 6,

dove è in fase avanzata il processo di de-
salinizzazione del legno. Grazie alla
scelta di tecniche di restauro all’avan-
guardia sarà quindi possibile esporre il
relitto. Sono iniziate anche le fasi di con-
solidamento e restauro dei materiali re-
cuperati durante lo scavo subacqueo
come anfore, lucerne, chiodi, ceste in vi-
mini, ancore e materiali di bordo, conte-
nitori metallici e monete. Ad oggi, sono
stati oltre 800 gli studenti che hanno po-
tuto ammirare il relitto in fase di restauro
alla presenza di un team di archeologi
specializzati. Nella prossima primavera
inizieranno le fasi di consolidamento e
ripristino dell’imbarcazione che in 6
mesi consentiranno di avviare la musea-
lizzazione.

La nave Marausa II in mostra al Museo Lilibeo

MAZARA

MARSALA

Con il primo numero di C'è in Città intendiamo rivendicare l'importanza di questa mission, costruendo – ogni sabato - una narrazione corale, capace di rivolgersi
con autorevolezza alle comunità di Marsala, Petrosino, Mazara, Campobello e Castelvetrano. Un'area geografica, di fatto il versante sud della provincia di
Trapani, che si misura quotidianamente con tante criticità e questioni irrisolte, ma anche con un grande desiderio di riscatto e cambiamento. Le città che vogliamo
raccontare in queste pagine sono comunità consapevoli dei loro problemi, ma anche convintamente impegnate a trovare soluzioni per superarle. Compito dell'in-
formazione è accendere i riflettori su questi aspetti, secondo una logica pluralista e democratica, aperta alla comunità di lettori a cui intendiamo rivolgerci con
l'ambizione di interpretare con autenticità lo spirito del nostro tempo e di immaginarne il futuro. Lo faremo con responsabilità, esercitando il nostro diritto di cro-
naca (e di critica), senza mai perdere di vista l'amore per la verità e quel rispetto per il lettore che dovrebbe essere alla base di ogni organo di informazione.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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La premiazione della XVIII edizione del
concorso “Il Presepe più bello Città di
Marsala” – dedicato a Enrico Piccione

si terrà domani, 28 gennaio, alle ore 16.30,
presso la Sala Multimediale del Complesso
Monumentale "San Pietro" di Marsala. Si
concluderà così la 18esima edizione della
manifestazione organizzata dall’Associazione

culturale “Stella di Betlemme” presieduta da
don Filippo Romano. Anche stavolta il con-
corso ha coinvolto famiglie, parrocchie,
scuole e attività produttive che con tanta fede
e passione hanno realizzato il presepe. Sono
40 i presepi in gara da più parti del territorio
comunale e 85 i disegni e i lavori realizzati
dagli studenti delle scuole. 

Domani la premiazione del
“Presepe più bello” a S. Pietro

Il marsalese Vincenzo
Sammartano detiene
un riconoscimento

particolare. Di recente in-
fatti, si è classificato ai
vertici del Campionato
Mondiale di Ornitologia
che ogni anno ospita in
una città diversa, uccelli
ornamentali provenienti
dagli allevamenti di tutto
il mondo. Organizzato
sotto l'egida della Confé-
dération Ornithologique
Mondiale (COM), lo
scorso anno si è svolto a Napoli e quest’anno in Spagna,
presso Talavera de la Reina. Vincenzo Sammartano si è lau-
reato campione del mondo tra oltre migliaia di appassio-
nati, in quanto allevatore, per hobby, di canarini a livello
esclusivamente ornitologico. Un bel risultato per lui
amante com’è dei piccoli volatili gialli. 

Canarini: Sammartano
campione mondiale 

Dal 10 al 13 febbraio, sfilata dei
carri allegorici e dei gruppi in ma-
schera, con la “Via del Gusto”.

Quattro giorni di puro divertimento, con
la tradizionale sfilata dei carri allegorici
e dei gruppi in maschera per le strade

della città e il divertimento per grandi e
bambini.  Ad animare i festeggiamenti, le
iniziative al PalaCarnival, ma anche la
“Via del Gusto e dei Sapori”, che offrirà
la possibilità di assaporare le tipicità lo-
cali, e un luna park per grandi e piccoli

con giostre presenti per tutto il corso della
manifestazione. Diversi gli eventi che si
svolgeranno dal 10 al 13 febbraio."Dopo
l'edizione della ripartenza dello scorso
anno, il Carnevale di Petrosino ritorna nel
2024 in una nuova edizione ancora più

ricca e partecipata - afferma il sindaco
Giacomo Anastasi -. Cinque i gruppi che
stanno lavorando da settimane alla costru-
zione dei carri allegorici, delle maschere
e delle coreografie. Spazio anche ai bimbi
più piccoli al Centro Polivalente”. 

Dal 10 al 13 febbraio tornano i carri allegorici tradizionali
PETROSINO DIVERTIMENTO CON VIE DEL GUSTO E DEI SAPORI, PALACARNIVAL E LUNAPARK
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Al Cinema Golden di
Marsala doppia pro-
grammazione. Il film

di Leonardo Pieraccioni "Pare
Parecchio Parigi" verrà pro-
iettato solo alle ore 18. Il film
"Povere creature!" con Emma
Stone, Mark Ruffalo e Willem
Dafoe sarà in programma alle
19.30 e alle 22. Oltre alle ci-
catrici che lo sfigurano e alle
terribili menomazioni del suo
fisico, Godwin Baxter deve a
suo padre anche una passione
per il metodo scientifico e le
pratiche chirurgiche. L'espe-
rimento che più lo inorgogli-
sce è Bella, che tratta come
una figlia.

Marsala: al Cinema Golden
Pieraccioni e “Povere creature!”

Tutta la magia e la comicità del-
l’arte senza tempo di Stanlio e
Ollio rivivranno sul palcoscenico
del teatro Impero di Marsala do-
mani alle ore 18 nello spettacolo
dal titolo: “Stanlio e Ollio - Una
commedia musicale senza cer-
vello”. A far rivivere i personaggi
rimasti indelebili nella memoria di
ognuno di noi saranno: Claudio
Insegno e Federico Perrotta. Si
tratta del terzo appuntamento con
la XVI Rassegna “Lo Stagnone –
scene di uno spettacolo” – organizzata dalla Compagnia teatrale “Sipario” pre-
sieduta da Vito Scarpitta, con il patrocinio e la compartecipazione del Comune
di Marsala. Per informazioni, prenotazioni e prevendita è possibile chiamare ai
numeri 320.8011864 – 338.2615790 o rivolgersi presso la Pro Loco in via XI
Maggio o presso I Viaggi dello Stagnone, in via Dei Mille n. 45. tel. 0923.956105
o anche on line su Liveticket.

All'Impero la comicità di Stanlio
e Ollio con Insegno-Perrotta

“Una stella sul mare”, che tratta
dello schifazzo Mizar 1910, sto-
rica imbarcazione marsalese, e

delle sue imprese nello Stagnone, è l’ultimo
libro di Maria Grazia Sessa. Verrà presen-
tato al Museo Archeologico Lilibeo sabato
3 febbraio, ore 17. “Il libro è ispirato da
eventi realmente accaduti, liberamente trat-
tati, legati alla storia dello schifazzo Mizar
del 1910 della famiglia di Florio e Patrizio
Alagna di Marsala - afferma l’autrice -.
Sono descritti i luoghi in cui ha navigato
nel mare Mediterraneo: la Laguna dello Sta-

gnone, Favignana, Levanzo, Pantelleria, Tu-
nisia. Si racconta di personaggi che hanno
fatto la storia, per esempio della famiglia
Florio, di cibi e vini, per esempio del vino
marsala, e di altri eventi legati al mare. Non
manca il sottofondo romantico di storie
d’amore e di usi e costumi locali”. Interver-
ranno per l’occasione il sindaco Massimo
Grillo, la direttrice del Parco Archeologico
Anna Occhipinti, Violetta Isaia, presidente
degli “Amici del Parco Archeologico Lili-
beo” e Teresa Di Fresco, giornalista già vice
vice presidente dell’Ordine di Sicilia.  

La storia dello Schifazzo nel libro di Maria Grazia Sessa
MARSALA SI TRATTA DELL’IMBARCAZIONE STORICA DALLA FAMIGLIA ALAGNA. LA PRESENTAZIONE IL 3 FEBBRAIO

I l gruppo di evangelizza-
zione "Una voce per
Maria" di Marsala in colla-

borazione con il Santuario di
Maria SS. della Cava e la
scuola di ballo "Polvere di
stelle" presenta  lo spettacolo
"Ho scoperto che ci sei”. Ve-
nerdi 2 febbraio, alle ore 19,
presso il Santuario una sacra
rappresentazione vivente sulla
presentazione del Signore al

tempio con più di 25 ragazzi/e
tra attori e ballerine vi aspet-
tano per vivere insieme questo
evento  con dialoghi e balli.
Questa sacra rappresentazione
ci ricorda che Cristo è …“luce
per illuminare le genti e che
anche noi cristiani siamo chia-
mati a portare la luce nel
mondo - scrivono gli organiz-
zatori -. Ne è fondamento bi-
blico proprio il cantico di

gioia in cui il vecchio Si-
meone prorompe alla vista del
piccolo Gesù che a 40 giorni
dalla nascita viene presentato
al tempio: “Ora lascia, o Si-
gnore, che il tuo servo vada in
pace secondo la tua parola;
perché i miei occhi han visto
la tua salvezza preparata da te
davanti a tutti i popoli; luce
per illuminare le genti e gloria
del tuo popolo Israele”.

Alla Madonna della Cava
“Ho scoperto che ci sei”

MARSALA IL 2 FEBBRAIO LO SPETTACOLO DI “UNA VOCE PER MARIA” AL SANTUARIO DI VIA XIX LUGLIO
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Nella sedicesima giornata di Campionato di Prima
Categoria, la Primavera Marsala di mister Perri-
cone era impegnata nel difficile campo “Misericor-

dia” di Valderice contro la seconda della classe. Gli
azzurri hanno subito uno sfortunato autogol di Siragusa
al quarto minuto del secondo tempo.  Nel corso della ri-
presa il Valderice si è limitato a controllare il risultato
respingendo gli assalti degli ospiti.

La Primavera Marsala
cade in quel di Valderice

Lo sport marsalese perde un importante pezzo di storia. E’
venuto a mancare Peppe Chirco, presidente del Marsala Cal-
cio Femminile che ha creduto sin dagli albori nel progetto.
Questo il messaggio addolorato della società sulla propria
pagina Facebook: “Oggi è un giorno triste per noi e per tutto
il Calcio Femminile… non ci sono parole perchè il dolore è
troppo, resta il tuo ricordo e il nostro. Grazie per ogni sin-
golo giorno della nostra esistenza… Ciao Peppe“.

Il Marsala Calcio Femminile dice
addio al presidente Peppe Chirco

Èripartita da Mazara del
Vallo la nuova stagione
2024 del tennistavolo

targato FISDIR Sicilia (Fede-
razione Italiana Sportiva dei
ragazzi con disabilità intellet-
tive e relazionali). Nella città
del Satiro si è infatti svolto il
I Campionato Regionale In-
dividuale organizzato dalla
società locale ASD Paralim-
pica “Mimì Rodolico”. A
marzo si svolgerà il secondo
campionato a Palermo, men-
tre ad aprile si terranno a Ca-
tania i campionati italiani.
Nel frattempo sempre a Ma-
zara è iniziato il raduno della

Nazionale di tennis-tavolo
con quattro ragazzi mazaresi
con la sindrome di down che
a marzo andranno in Turchia
a giocare i Trisome Games, la
competizione più importante
a livello mondiale. Si tratta di
Anna Abate, Jessica Ingrao,
Francesco Asaro e Francesco
Spina. Il raduno sarà ripetuto
sempre a Mazara dall’8 all’11
febbraio. Capo delegazione
sarà ancora una volta Ga-
spare Majelli, presidente
della “Mimì Rodolico e con-
sigliere nazionale FISDIR,
con loro anche un altro maza-
rese, il dottor Vito Adamo.

Una disciplina, quella del
tennistavolo paralimpico,
dove la “Mimì Rodolico” di
Mazara del Vallo è protago-
nista essendo campione d’Ita-
lia assoluta da tre anni
consecutivi. “Abbiamo circa

trenta atleti tesserati – ci
spiega Majelli – e questo è un
grande risultato. C’è però
anche un pizzico d’amarezza
perché dimostra che ancora il
livello culturale della società
non è tale da portare questi

ragazzi a fargli vivere una
vita normale. Molti hanno an-
cora il retaggio culturale della
vergogna della disabilità. In
città ci sono circa mille disa-
bili e l’unica società che si
occupa di disabili è la no-
stra”. Un impegno, quello
dell’associazione e di Ma-
jelli, che va avanti da 35 anni:
“L’obiettivo che ci eravamo
dati quando siamo partiti era
quello di dare delle opportu-
nità ai ragazzi del nostro ter-
ritorio con disabilità, sia per
un fatto formativo intellet-
tivo-sportivo sia per un dare
un’opportunità ricreativa”. E

tra i risultati ottenuti nel corso
degli anni spicca l’argento
alle Paralimpiadi di Pechino
del 2008 vinto da Federica
Cudia, tennistavolista classe
’89 nativa proprio di Mazara.
“Ricordo bene – spiega Ma-
jelli – quando da noi arrivò
anche una ragazzina in car-
rozzina di un certo livello che
abbiamo affidato a un tecnico
federale. Con lei abbiamo la-
vorato dieci anni raggiun-
gendo un risultato brillante,
anzi unico nella nostra città,
a cui non è stata data la giusta
attenzione”.
[ luca di noto ]

Dall’8 febbraio raduno tennistavolo di ragazzi down

PICCIONE ARREDI TESSILI di Piccione Giuseppe, azienda
artigianale fondata da Maria Rita Ruggirello e da Giovanni
Piccione, è una realtà che vanta oltre 25 anni di esperienza
nel campo dei tessuti e dei tendaggi. Una storia iniziata in
un piccolo negozio nella periferia di Marsala chiamato “Fan-
tasy Tenda”, oggi un’attività dinamica: dalla fabbricazione di
divani su misura, letti personalizzati, tende per interni ed
esterni oltre alla vendita di biancheria per la casa, tappeti e
accessori per la casa. L’azienda, a carattere familiare, è
prova della passione per l’arte dell’arredamento. Lo show-

room di Via Dante Alighieri 195-199 a Marsala, espone crea-
zioni confezionate artigianalmente ed una vasta scelta di
prodotti per l’arredamento. Oggi PICCIONE ARREDI TES-
SILI è una realtà pronta ad affrontare le richieste di un mer-
cato attento al prodotto, all’unicità dello stesso, con un
equilibrio nel costo del prodotto finito.

Piccione Arredi Tessili di P. Giuseppe
Via Dante Alighieri 199, Marsala 91025 (TP)
tel. 0923-741268 – Cell. 388 567 88 67

Arredare casa con la passione di Piccione Arredi Tessili
PUBBLIREDAZIONALE

MAZARA IL CAMPIONATO REGIONALE INDIVIDUALE ORGANIZZATO DALL’ASD “MIMÌ RODOLICO” 
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